

Policía Marítima y SAMU realizaron evacuación de emergencia en alta mar cerca de Pisagua

En la madrugada de ayer, la Policía Marítima de Iquique realizó un operativo de evacuación médica en alta mar para asistir a un tripulante de una embarcación que presentaba síntomas de un posible infarto. El incidente ocurrió en las cercanías del sector de Pisagua, lo que activó una rápida coordinación con el personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU).

Una lancha patrullera marítima fue desplegada inmediatamente hacia la ubicación de la embarcación para trasladar

al afectado. El operativo se realizó bajo estrictas medidas de seguridad, considerando las condiciones del mar y la urgencia del caso.

Al llegar al puerto de Iquique, el tripulante fue recibido por el equipo médico del SAMU, quienes lo trasladaron de urgencia a un centro asistencial para una evaluación y tratamiento especializado. Hasta el cierre de esta edición, el estado de salud del paciente no había sido confirmado oficialmente.

El incidente pone de manifiesto la

Un tripulante con síntomas de infarto fue rescatado en la madrugada por una lancha patrullera marítima en un operativo coordinado desde Iquique.



relevancia de contar con recursos operativos y logísticos adecuados para enfrentar emergencias en

zonas remotas, como el litoral cercano a Pisagua. Las autoridades marítimas reiteraron su llamado a las tripulaciones a mantener protocolos de seguridad y comunicación para facilitar la respuesta ante cualquier contingencia.